

PHRASENMÄHER

10. Dezember 2015

Stuttgart/Bad Cannstatt clubCann

Wir wären dann soweit - Tour 2015

Wer einmal bei einem Konzert von **PHRASENMÄHER** war, kommt wieder! Und wer deshalb schon häufiger da war, kann sich 2015 auf frische Songs freuen. Im Herbst gehen **PHRASENMÄHER** mit ihrem dritten Studioalbum „Wir wären dann soweit..!“ auf Clubtour durch Deutschland. Dabei sorgen sie erneut dafür, dass gute Texte tanzbar sind.

Diese Band gehört auf die Bühne – erst recht, wenn sie ein neues Album am Start hat. Zum Release von „Wir wären dann soweit...!“ stürmen **PHRASENMÄHER** wieder die Clubs des Landes. Nachdem sie Anfang 2014 bereits live mit ersten neuen Songs auf Tour begeisterten, servieren die Guinness-Weltrekordhalter („Längster veröffentlichter Song der Welt“) nun noch mehr frisches Zeug. Schon die Vorab-EP „overfucked & unterschmused“ offenbarte: gute Texte können tanzbar sein und gute Bands haben Bock auf Weiterentwicklung. Live perfektionieren die drei Hamburger das Spiel mit den Genres.

PHRASENMÄHER haben eine Leidenschaft für Veränderungen und bringen genügend Instrumente mit, um das musikalisch umzusetzen. Rock, Pop, Folk, Elektro oder A-Capella – alles ist möglich und jeder Tanzstil erlaubt. Ansagen absprechen? Nein, Danke! Kein Abend gleicht dem anderen. Statt inszenierter Perfektion gibt es Raum für kreative Spontaneität. Mit dieser Band wird es nie langweilig. **PHRASENMÄHER** wären dann soweit – das Publikum kann kommen!

hochklappdings.de